



Les membres des Task force Covid, CAN 2016 et CAN 2021 ont été décorés au nom du chef de l'État, Paul Biya.

Malgré les soupçons de détournement, les membres des Task force Covid, CAN 2016 et CAN 2021, ont été décorés au nom du chef de l'Etat, Paul Biya.

Ferdinand Ngoh Ngoh, ministre d'État et secrétaire général de la présidence de la République, a défendu cette décision en affirmant que ces décorations récompensaient les services éminents rendus dans la lutte contre la pandémie de Covid-19 en 2022 et dans l'organisation des compétitions de football. La cérémonie de remise des médailles a eu lieu au palais de l'Unité à Yaoundé vendredi dernier, en présence de Ferdinand Ngoh Ngoh et du Grand Chancelier des Ordres Nationaux, Philémon Yang.

Sauf que ces distinctions ont ravivé la polémique au sein de l'opinion publique, en raison des accusations de mauvaise gestion, de corruption et de détournement de fonds qui pèsent sur certains membres des Task force.

Un rapport de la chambre des comptes du Cameroun avait déjà soulevé des soupçons de malversation dans la gestion du fonds spécial de solidarité nationale pour la lutte contre le coronavirus. Malgré cela, Ferdinand Ngoh Ngoh affirme qu'il n'y a pas eu de détournement de

fonds publics et que les médisances sont infondées.

«Ceux qui aiment polémiquer continueront de polémiquer. Ils continueront de se perdre dans leurs fantasmes en parlant des choses qui n'existent que dans leur imagination. Messieurs et Mesdames, les récipiendaires, vous pouvez légitimement être fiers de ce que vous avez accompli » a déclaré Ferdinand Ngoh Ngoh, balayant ainsi d'un revers de main, les scandales dénommés « covidgate » et « Cangate ».